

# Die Geburtsstunde einer Bambini-Gruppe



Am 02.06. führte der MSV Bautzen 04 im BSZ für Wirtschaft und Ernährung unter der Regie von Steffen Waldmann einen Sichtungstag durch. Dabei wollte man den zukünftigen Erstklässlern die Möglichkeit geben, in einige Sportarten, welche der MSV anbietet, mal hinein zu schnuppern und sich auszuprobieren.

Wir fanden dieses Projekt recht spannend und entschlossen uns, an dieser Sichtung teilzunehmen, um uns entsprechend zu präsentieren. Mit tatkräftiger Unterstützung von Jens, Florian und Marvin boten wir Übungen an, die etwas Geschicklichkeit erforderten. Zwei Tische stellten wir natürlich auch bereit, denn zum Einen führten Marvin und Florian einen kleinen Showkampf vor und zum anderen gab es dadurch die Möglichkeit, direkt die ersten Tipps und Kniffe am Tisch abzustauben.

Nach anfänglicher Zurückhaltung wurden die Kids immer neugieriger und trauten sich zunehmend die Schläger und Bälle in die Hand zu nehmen, um sich an den Stationen zu erproben. Dabei waren einige Kids derart ehrgeizig, dass sie sich auch von den sommerlichen Temperaturen in der Halle nicht abschrecken ließen und stundenlang balancierten, zielten und prellten. Wir hatten jedenfalls alle Hände voll zu tun um den zeitweiligen Ansturm gerecht zu werden, ohne dass uns dabei die Freude daran verloren ging.

Letztendlich verteilten wir sehr viele Einladungen zu Schnupperstunden und kamen in direkten Kontakt zu den Eltern, die natürlich immer wieder nach den Trainingszeiten fragten. Dabei erwähnten wir bereits vorsichtig, dass wir eine neue Bambini-Trainingsgruppe ins Leben rufen möchten, wenn es entsprechend große Nachfrage gibt. Mittlerweile hat sich erfreulicherweise Jens Illgner dazu bereit erklärt, sich den Hut aufzusetzen und das Training wöchentlich (je eine Stunde) zu übernehmen. Zudem ging bereits ein Antrag bei der Stadt Bautzen für die zusätzliche Nutzung der Halle ein, der allerdings noch nicht bestätigt ist. Wenn dann, ab dem neuen Schuljahr, noch Max, Pauline, Jonas, Raphael, Philipp und wie sie alle heißen immernoch Bock auf die geilste

Sportart der Welt haben, dann haben wir zur kommenden Saison eine neue Bambini-Gruppe. Sport frei und einen schönen Sommer erstmal!









